



# NEUE VERKEHRSORDNUNG IN DER GEMEINDE KELMIS

Am Montagabend hat der Gemeinderat die ergänzende Verkehrsordnung für Kommunal- und Provinzialstraßen auf dem Gebiet der Gemeinde angepasst.

## DIE WICHTIGSTEN ÄNDERUNGEN

- In der **Siedlung Peter Kofferschläger** wird der Einbahnverkehr umgekehrt. Es ist nun verboten, die Siedlung ab dem Kreuzungsbereich Gemeindeschule Richtung Kahnweg hochzufahren.
- Radfahrer dürfen nicht in der entgegengesetzten Fahrtrichtung den **Kahnweg** ab Kreuzung Heygraben bis zur Kreuzung Patronagestraße befahren.
- Im Kurvenbereich **Steinkaulstraße/Klothstraße** wird eine Bodenmarkierung zur Verkehrsberuhigung und zur Sicherheit der Fußgänger angebracht.
- Im **Heygraben** wird zwischen den Häusern 30-34 auf Seite des Friedhofs die Verkehrsinsel in den unteren Bereich der Straße verschoben.
- In der **Korsosstraße**, ab Zugang Bahnhofstraße, gilt auf der rechten Seite ein Parkverbot.
- In der **Patronagestraße**, vor der Hausnummer 43, werden Parkplätze durch weiße Markierungen abgegrenzt.
- In der **Albertstraße**, vor dem Haus Nummer 8, wird der Parkplatz neu markiert.
- Auf dem Teilstück **Kirchplatz/Kirchstraße** wird eine Tempo-30-Zone und vor dem ehemaligen Tourist-Info ein Zebrastreifen eingerichtet.
- Eine Tempo-30-Zone gibt es auch jetzt am **Völkersberg/Korsosstraße**.